

Le coworking fonctionne-t-il dans les communes du Seeland? Débat & Soirée de lancement



Pendant deux ans, le potentiel des espaces de coworking dans le Seeland a été testé dans les communes Büren a.A., Ins, Lyss, Pieterlen et Täuffelen. Cela/Ce projet a abouti à l'ouverture de [CoworkIns](#) à Ins et [CoLaboraZone3250](#) à Lyss. À l'occasion de quatre réunions de réseau, les échanges d'expérience au niveau régional entre les nouvelles initiatives, les exploitants régionaux existants et les communes impliquées dans le projet ont pu être encouragées. [seeland.biel/bienne](#) ainsi que les cinq communes impliquées étaient responsables du projet. [CommunityOffice](#) a accompagné, à titre consultatif, le projet. Le projet a été soutenu par la Nouvelle politique régionale (NPR).

À la réunion du réseau

- » les résultats du projet NPR sont présentés
 - » une nouvelle offre pour le Seeland est lancée
 - » les espaces coworking à Lyss et Ins sont inaugurés

La réunion est ouverte à tous les participants au projet et leurs communautés, aux exploitants des espaces coworking existants dans la région, à d'autres invités ainsi qu'aux médias. L'événement se tient dans le nouveau espace coworking à Lyss qui a résulté du projet NPR et a lieu en allemand et français sans traduction simultanée.

Vendredi, 4 novembre 2022 / 19h00 – 21h00 suivi d'une soirée de lancement

Lieu: ColaboraZone3250, Bielstrasse 22, 3250 Lyss

Le nombre de participants est limité. Inscrivez-vous maintenant pour la réunion:

<https://www.seeland-biel-bienne.ch/index.php?id=342&L=1>

Le programme détaillé suivra à la fin d'octobre. Nous nous réjouissons de votre participation!

